



## **Gappenach - STERNSINGEN IN ZEITEN DES LOCKDOWN**

#HELLERDENNJE

Für den 09. und 10.01. haben die Gappenacher Sternsinger Organisatorinnen Pia Zimmermann, Jana Hörsch und Annika Kaufmann einiges vorbereitet.

An verschiedenen Orten in der Gemeinde waren Informationen über die Sternsinger und die Hilfsprojekte des Kindermissionswerks zu finden. Jeder, der sich auf den Weg gemacht hatte, erfuhr viel Wissenswertes und hatte die Möglichkeit seinen Segen als Segenaufkleber für Zuhause mitzunehmen. Natürlich gab es für jeden die Möglichkeit die Aktion 2021 „Kinder Halt geben – in der Ukraine und Weltweit“ mit einer Spende zu unterstützen.

Die Arbeiten der Organisatorinnen haben sich gelohnt, stolze 865 € wurden an den zwei Tagen gespendet. Viele Mitbürger/innen haben die Aktionspunkte besucht. Und ganz bestimmt wurde die Möglichkeit die Spende zu überweisen in dieser Zeit auch deutlich mehr genutzt.

Dafür möchten sich die Organisatorinnen herzlich bedanken, für die zahlreichen Spenden, für die zahlreichen Besuche der Aktionspunkte; eine schöne Bestätigung für ihren Einsatz.

Und Pia, Jana und Annika freuen sich schon im kommenden Jahr 2022 wieder mit den Sternsinger von Haus zu Haus zu ziehen und den Segen persönlich in jedes Haus zu bringen.

Für diejenigen, die auf dem Rundweg ihren Segens-Aufkleber nicht mitgenommen haben: es sind in der Kirche einige ausgelegt, die gern mitgenommen werden dürfen.

Ein gesegnetes Jahr 2021 wünschen Euch die Gappenacher Sternsinger und vielen Dank für Eure zahlreichen Spenden!